

# 小金塚自治会だより

|       |              |
|-------|--------------|
| 発行日   | 令和元年 10月 27日 |
| 編集    | 小金塚自治会       |
| 発行責任者 | 秋元 敏夫        |

## 納涼祭 今年も大盛況でした

8月3日(土)午後6時から、天候にも恵まれ、約400人の方に参加いただき夏の恒例行事「納涼祭」が開催されました。

7月28日(日)の櫓組み立てに始まり、2回の盆踊り練習会と多くの会員の方々に協力いただき準備を進めました。

今年も各団体の皆様による歌と踊りの発表、太鼓の演奏、模擬店で納涼祭が大変盛り上がりしました。

また盆踊りでは、懐かしのヒット曲「ビューティフル・サンデー」を小さなお子さんが楽しそうに踊っている姿がとても印象的でした。

みなさんのご協力により、多くの方々に夏の夕暮れを楽しんでいただけたことと思います。ありがとうございました。

(体育レクリエーション事業担当：西川祥弘)



## 「忍び込み、空き巣、泥棒等の被害に遭わないために」

7月21日(日)第4回となり組長会議に先立ち、伊勢原警察署生活安全課より講師をお迎えし、まず最初に、社会的に取り上げられている「振り込め詐欺に注意して!」と「忍び込み」のお話しをして頂きました。

電話でお金の話が出たら、間違いなく詐欺! 詐欺だけでなく、アポ電強盗を防ぐ第一の方法は…

- 1, 電話は常時留守番設定で!
- 2, 電話が鳴っても急いで出ない!
- 3, 相手を確認、知らない番号には出ない!

防犯に関しても、いくつかの事前対策が有効との事例を挙げられました。

- 1, 光をいやがる⇒センサーライトが有効
- 2, 音をいやがる⇒砂利敷きは有効
- 3, 時間がかかる⇒補助鍵の追加

(防犯防災事業担当：高梨 肇)



## 環境美化活動

5月26日(日)午前9時より約一時間、旧昭和用水路と集会所の清掃、及び周辺のごみ収集、草刈りを実施しました。集会所を利用されている各種団体の方にも参加していただき、会員と一緒に汗を流して協力していただきました。また、5月19日(日)には鉄くず回収も行いました。ありがとうございました。(土木環境衛生事業担当：白鳥 勉)

## 成瀬地区体育祭 中止となりました

10月13日(日)に予定されていた体育祭ですが、台風19号の影響により中止となりました。選手、応援としてご応募されたたくさんの皆様、どうもありがとうございました。また来年もよろしくお願い致します。

## ビッグレスキューかながわ（県・市合同総合防災訓練）

例年、9月1日の防災の日に合わせて市域全体で総合防災訓練を行っておりますが、今年度は県と合同で「ビッグレスキューかながわ」と称して防災訓練（県・市合同総合）が運動公園にて実施され、小金塚自治会としても本部役員、防犯防災部長、副部長で参観してきました。

都心南部直下地震（マグニチュード7.3、最大震度6強）を想定して行われたこの訓練には、129機関・約6500人が参加し、救出救助訓練以外にも、医療救護活動や地元自主防災会による避難所設置運営、消防団との連携訓練が実施されました。

自然災害が多発している昨今、「自分の身は自分で守る」「自らの地域は自分で守る」を合言葉に、正しい防災知識と迅速な防災行動を身につけましょう。

（防犯防災事業担当：高梨 肇）



## 敬老会が開催されました

9月15日（日）に、台風15号の影響もなく、地区内に居住の75歳以上の方149名のうち、35名にご参加いただき、秋晴れの中、敬老会が盛大に開催されました。

福祉教養部の方々のご協力による手作りの煮しめなどの料理でおもてなしを行いました。参加者の方々より「大変おいしかった」と好評でした。福祉教養部の皆様ありがとうございました。

余興は、例年実施いたしておりますビンゴゲームに加え、地区内にお住いの松本ご夫妻によるオカリナの演奏会が行われました。演奏に聞き惚れた参加者からの突然のリクエストにも応えていただき、終始和やかで楽しい敬老会となりました。また、参加されなかった方に対し、本部役員が、記念品をお配りいたしました。

（福祉教養事業担当：高梨 慶太）



## 交差点の安全確保にむけて

交差点の安全が確保できるよう提出していた要望に対し、市政現況説明会にて回答がありました。要望内容は、次の3箇所についてです。

- ① 棗地区シーバー前の交差点に停止線と一時停止の道路標識を設置する。
- ② 白金地区ファミリーキッズ前交差点に停止線と一時停止の道路標識を設置する。  
また、片側だけあるドットラインを両側に設置する。
- ③ 成瀬保育園付近の交差点に「止まれ」の路面標示と一時停止の道路標識を設置する。

その結果、②のドットラインは、両側に設置が完了しています。その他の件については、「交通量などの状況を把握し検討したい」との回答でしたので、引き続き要望していきます。

## 防犯灯設置箇所

今年度要望しました白金第6の3基は、2基設置して1基は必要性が無い、という事で却下されました。小金塚の道路、明るくなっていると思いますが、まだ暗い箇所がありましたら地区担当役員にお知らせ下さい。